## Statistisches Bundesamt GENESIS-Online statt STATIS-BUND

[5.7.2004] Nach fast 30 Jahren schickt das Statistische Bundesamt sein Informationssystem STATIS-BUND in Rente. Die zeitgemäße Versorgung der User mit Daten übernimmt jetzt ausschließlich das Internet-Informationssystem GENESIS-Online.

Das Statistische Bundesamt hat sein vor fast 30 Jahren entwickeltes Statistisches Informationssystem STATIS-BUND durch das moderne Internet-Informationssystem GENESIS-Online ersetzt. Mit GENESIS-Online kann der Nutzer Tabellen, die er seinem spezifischen Informationsbedarf anpasst, aus dem Datenbestand des Statistischen Bundesamtes erstellen und in gängigen Formaten anschließend downloaden. Die seit Januar 2004 verfügbare neueste Version von GENESIS-Online hat die Flexibilität und den Komfort für die Anwender weiter erhöht. Mit verschiedenen Benutzerkategorien wie "Gast", "Registrierter Nutzer" oder "Großkunde" unterstützt das neue Informationssystem das unterschiedliche Nachfrageverhalten vom einmaligen bis zum professionellen Anwender. Seither hat GENESIS-Online bereits rund 70.000 Gastabrufe bedient; 1.000 Anwender haben sich als Nutzer registrieren lassen. Derzeit sind über 100 Statistiken der amtlichen Statistik mit rund 29 Millionen Daten und allen zugehörigen Metadaten in GENESIS-Online verfügbar. Das Statistische Bundesamt will dieses Angebot nachfrageorientiert weiter ausbauen. (sas)

http://www.destatis.de/genesis

Stichwörter: Statistisches Bundesamt, destatis, GENESIS-Online, STATIS-BUND, Statistik

Quelle: www.kommune21.de